
平成２８年度第２回羽幌町社会教育委員会議 

並びに羽幌町公民館運営審議会 会議記録 

 

１ 開催日時  

平成２８年１１月２５日（金曜日） 午後７時００から午後８時２０分 

２ 開催場所 

   羽幌町中央公民館 ３階会議室 

３ 出席委員及び欠席委員の氏名 

（１）出席委員  大長 司、小國美惠子、大水隆司、長谷川博 本間範子 

岩澤光子、佐々木一樹、西村教子、工藤俊也、山田 守 

（２）欠席委員  植松寛喜、松森勝彦、鈴木真一 

４ 説明のために出席した事務局職員 

社会教育課  課長 渡辺博樹、社会教育係長 高橋 司 

  図書係長 春日井寿美子 体育振興係主査 近藤健弘 

 

５ 会議の公開、非公開又は一部公開の別 

  公開 

６ 会議を非公開又は一部公開とした場合は、その理由 

 

７ 議題及び議事の要旨 

（１）委員長挨拶 

（２）平成２８年度社会教育事業経過報告について 

  別紙議案に基づき事務局より報告。 

【意見等】 

意見：社会教育・ＰＴＡ研究大会に出席し、上野和香子氏の講演を聞いて、感

銘を受けた。親の愛とか家庭の温かさということを再確認できた。 

意見：おろちゃんマラソンが中止となったが、遠くから来ている方もいて、受

付をやっていたが、怒られた。もう少し早く中止の判断ができなかった

のか。 

事務局：運営する側として、走らせてあげたいという気持ちがあった。また、

天候も一時回復傾向にあり、中止の判断が難しかった。最終的には、

暴風警報が発令されていたので、危険と判断し、無理をせず中止とし

た。 

委員：子どもフェスティバルは、今年、好天に恵まれ、多くの方で賑わい大変

良かった。また、来年も皆さんの協力を願いたい。 

委員：町民芸術祭の展示で、俳句の短冊が斜めになっているものがあった。展

示状況をきちんと確認する必要があると思う。 

委員：劇団四季の公演が面白かったと子どもが言っていた。それと、社会教育・

ＰＴＡ研究大会講師の上野和香子氏は、子育ても含めて、地域でスポー

ツ振興を進めており、大変ためになる内容であった。また機会があれば、

いろいろな方の話を聞きたいと思っている。 



委員：中学・高校生講演事業で、生きることと、食べることの講演を楽しく聞

かせてもらい、大変参考となった。 

委員：町民芸術祭は、今年、小ホールが使われなかった。さみしい感じがした。

来年度に向けた反省点として、一人でも多くの方に来てもらえるように

したい。舞台発表の日に展示作品も見れるようにできないか考えている。

大ホールに展示している作品をどこに移動するかの問題もあるが、昔は

３階まで使っていた経緯もあるので、来年考えていきたい。 

委員：おろちゃんマラソンに、できるだけ参加する方向で、この時期に大会等

入れないで、学校部活動として参加したが中止となった。学校に戻って

の部活動の再開もできず、学校として来年度以降、どのように参加させ

るのか、難しい状況である。地域の事業でもあり、学校としても参加協

力はしたいが、１０月は、雨天の時期であり、天候に左右される時期で

もあり、今回のように中止になる可能性もあり、学校として参加するこ

とが難しいと感じた。 

委員：ブックフェスティバルは好評だった。来年度も実施してほしい。 

また、本離れが進んでいるの、一年生を対象にしたセカンドブック事業

も引き続き実施してほしい。 

 

（３）第５６回北海道社会教育研究大会（上川大会）出席報告について 

    出席者（事務局）より報告。 

 

－ 質疑、意見等なし － 

 

（４）平成２９年度予算（臨時費）について（主な事業） 

   別紙議案に基づき事務局より説明。 

【意見等】 

委員：野球場関連の予算はあるが、サッカー場や陸上競技場のグラウンドの状

況も悪い。補修の予定はあるのか。 

事務局：公園施設の長寿命化計画で、平成３０年度に陸上競技場のトラック路

面の状況を確認し、平成３１年度に整備を予定している。 

また、サッカー場についても照明整備など、全体的に考えている。 

 

（５）その他 

    別紙資料に基づき事務局より説明。 

  ①公民館と武道館の建替えに関するアンケート調査結果について 

  ②おろろんウィンターフェスティバルについて 

 

－ 質疑、意見等なし － 

 

８ その他 

 － 特になし － 


